

# Article paru dans le Courrier Cauchois du 15 janvier 2021

## Voeux

### Grainville-la-Teinturière : René Vimont veut rénover la salle Cauchoise en 2021



#### Comment s'est passée cette année particulière de mandat ?

Une année difficile où nous avons dû nous adapter aux décisions qui nous sont "tombées dessus", notamment au niveau de l'école. Il était pour moi impératif de la rouvrir au plus vite pour trois raisons : la première parce que je pense que les enfants ne doivent pas être coupés de leurs amis et que

la continuité pédagogique doit être maintenue ; la seconde raison est que la reprise, dès la mi-mai, nous a permis de roder notre organisation pour les élèves, les parents, les enseignants et le personnel de cantine, en effectif réduit avant la rentrée de septembre ; enfin, la dernière raison est qu'il était essentiel que les parents puissent reprendre le chemin du travail. Cette crise a un coût financier pour la municipalité, des dépenses supplémentaires liées au Covid et pas de location de salles de réception, mais "on s'adapte".

#### Quels sont vos projets pour 2021 ?

La salle Cauchoise a maintenant 20 ans d'existence, elle a besoin d'une grosse rénovation, les travaux vont bientôt commencer, on en profite pendant qu'elle n'est pas louée. L'autre gros projet est la résidence du Chant des Oiseaux dont les permis et autorisations sont accordées, pour les 12 parcelles en accession à la propriété ; les premiers travaux d'aménagement démarrent la semaine prochaine, dans l'idéal, les gens pourront commencer les constructions dès la fin du printemps.

#### Un vœu pour cette mandature ?

J'aimerais que les valeurs que je défends depuis toujours, comme le civisme, le respect des institutions, le respect de l'humain, la ruralité, la famille redeviennent le fondement de notre vie en société et que l'on retrouve des comportements plus apaisés, plus sereins.